## Prepararse para la conferencia general

Cuando Jesucristo visitó a los nefitas, los invitó a preparar sus mentes para escuchar y comprender Su mensaje (véase 3 Nefi 17:3). Imagina cómo sería tu experiencia en la conferencia general si hicieras lo mismo.

1. Estudia los recursos siguientes y busca maneras en que puedes prepararte para recibir los mensajes del Señor en la conferencia general. Si lo deseas, marca las palabras y frases significativas que te llamen la atención.

Mosíah 2:9; Doctrina y Convenios 88:63.

El presidente Russell M. Nelson enseñó lo siguiente:



Hoy y mañana, ustedes seguirán escuchando la verdad desde este púlpito. Tomen nota de las ideas que capten su atención, y de las que les acudan a la mente y permanezcan en su corazón. Con espíritu de oración, pidan al Señor que les confirme que lo que han escuchado es verdadero (Russell M. Nelson, "¿Cuál es la verdad?", *Liahona*, noviembre de 2022, pág. 30).

El presidente Henry B. Eyring, de la Primera Presidencia, enseñó lo siguiente:



Sé que los siervos de Dios les hablarán durante esta conferencia. Ellos son llamados por Dios para dar mensajes a Sus hijos. El Señor ha dicho de ellos: "Lo que yo, el Señor, he dicho, yo lo he dicho, y no me disculpo; y aunque pasaren los cielos y la tierra, mi palabra no pasará, sino que toda será cumplida, sea por mi propia voz o por la voz de mis siervos, es lo mismo" [Doctrina y Convenios 1:38].

Ustedes muestran su confianza en Él cuando escuchan con la intención de aprender, de arrepentirse, y luego van y hacen lo que Él pide. Si confían en Dios lo suficiente para escuchar Su mensaje en cada discurso, himno y oración de esta conferencia, lo encontrarán. Y si luego van y hacen lo que Él quiere que hagan, su poder para confiar en Él crecerá, y con el tiempo se sentirán inundados de gratitud al ver que Él ha llegado a confiar en ustedes (Henry B. Eyring, "Confía en Dios, luego ve y hazlo", *Liahona*, noviembre de 2010, pág. 73).

El presidente Dieter F. Uchtdorf, en ese entonces miembro de la Primera Presidencia, enseñó lo siguiente:



Al prepararse para la conferencia general, los invito a meditar las preguntas que ustedes necesitan que se les contesten. Por ejemplo, tal vez añoren dirección y guía del Señor en cuanto a las dificultades por las que estén pasando.

Tal vez las respuestas a sus oraciones específicas provengan directamente de un discurso particular o de una frase específica. En otras ocasiones, las respuestas quizás se presenten en una palabra, frase o canción que aparentemente no se relacionan con el tema. Un

corazón lleno de gratitud por las bendiciones de la vida y un deseo sincero de oír y de seguir las palabras de consejo prepararán la vía para la revelación personal (Dieter F. Uchtdorf, "La conferencia general: Una bendición singular", *Liahona*, septiembre de 2011, pág. 4).

- 2. A partir de lo que estudiaste, haz una lista de las maneras en que puedes prepararte para escuchar la voz del Señor en la conferencia general.
- 3. Anota otras formas en que podrías prepararte para escuchar la voz del Señor en la conferencia general.

